

11.12.2020

Le dernier Patch Tuesday de l'année a eu lieu cette semaine

À l'occasion du Patch Tuesday, qui survient le deuxième mardi de chaque mois, Microsoft et d'autres grands éditeurs de logiciels publient des correctifs et des mises à jour de sécurité.

C'est bien connu, les mises à jour arrivent toujours au mauvais moment et nous perturbent la plupart du temps dans notre travail. En effet, c'est souvent quand il faut aller vite que le système est occupé à installer des mises à jour.

C'est pour éviter justement ces désagréments que Microsoft a introduit pour la première fois, en octobre 2013, le « Patch Tuesday ». Depuis lors, les administrateurs et les utilisateurs privés savent que des mises à jour seront mises à disposition le second mardi de chaque mois, ce qui leur permet de s'organiser en conséquence. L'idée ayant été bien accueillie, elle a été reprise par d'autres éditeurs de logiciels.

De votre côté, si vous évitez de programmer des tâches ou activités urgentes pendant la deuxième semaine du mois vous devriez être relativement épargné par le problème des mises à jour inopinées.

D'ailleurs, nous profitons de l'occasion pour vous inviter à installer le plus vite possible les dernières mises à jour ! Ces dernières permettent entre autres de corriger des failles de sécurité classées comme « importantes ».